Nous bâtirons ce pays ensemble. Nous ferons en sorte que le fédéralisme canadien ait la souplesse et l'originalité nécessaires au bon fonctionnement de son administration et à la croissance de son économie.

Pour ce faire, nous devrons mettre sur pied des meilleurs mécanismes de coordination entre les divers niveaux de gouvernement, afin de maximiser l'efficacité de la gestion économique et sociale de notre pays.

La réussite de cette grande entreprise, que nous amorçons maintenant fera du Canada un pays important et fort qui aura réussi à l'intérieur d'un même cadre politique, à mettre en valeur plusieurs communautés.

Je demande, en terminant, à tous les Canadiens-français de mettre leur confiance dans un Canada qu'ils pourront véritablement contribuer à bâtir. L'influence du Canada français sur la relance du Canada dans son deuxième siècle, se fait de plus en plus sentir. Le Canada tout entier est prêt à accepter et yeut cette influence.

Nous réussirons, si nous n'hésitons pas à établir les bases nécessaires à l'édification d'un pays dont nous ne pouvons que soupçonner l'avenir extraordinaire pour tous ses citoyens et dont l'influence dans le monde sera très considérable. Il n'en tient qu'à nous de le vouloir.